



## Nous soutenons nos camarades !

Nous sommes solidaires des camarades Jean-Louis, cofondateur du mouvement insoumis à Crêteil, et Thomas, militant infatigable pour porter notre parole et défendre notre programme dans la ville. Ils ont été suspendus du mouvement LFI le 23 janvier, suite à la publication sur notre site de l'article "[Clémence Guetté ou l'impasse bureaucratique de LFI](#)".

Ils ne sont pas responsables de la division méthodiquement organisée par des membres de la direction de LFI qui met gravement en cause une implantation solide du mouvement, construite depuis dix ans à Crêteil.

Triste anniversaire... les murs de la ville sont désormais livrés à la droite et l'extrême droite antisémite car la majorité des insoumis.e.s de Crêteil n'acceptent pas de militer dans ce climat d'injustice et de mépris pour le travail accompli.

La brutalité bureaucratique et les menaces ne permettront pas de nous imposer un candidat à Crêteil pour les municipales. Nous ne le soutenons pas mais poursuivons notre combat citoyen au côté des nombreuses luttes locales écologiques, sociales, féministes, antiracistes et démocratiques.

Crêteil, le 30 janvier 2026